

## 1 学期始業式の話

### 目標をもってがんばろう

進級おめでとうございます。皆さん1つずつ学年があがりました。

全学年でクラス替えがありました。今日は、どきどきしながら学校へ来たのではないのでしょうか。担任の先生がかわった人も多いと思います。

新しいクラスはどうですか。友達はいますか。今日のクラス替えで仲のよい友達と分かれて残念に思っている人もいると思います。でも大丈夫です。仲のよい友達を大切にしながら、新しいクラスで友達をつくれれば、友達を増やすことができます。クラス替えは新しい友達をつくるチャンスです。たくさんの友達をつくってください。

今日はこの後、入学式があります。1年生111人が入学してきます。1年生は久しぶりの4学級です。1年4組まであります。白金小学校は全部で585人になりました。入学式には2年生と6年生が代表して参加します。6年生は卒業式の態度が立派でした、2年生は練習を見たらとても上手にできていました。2年生と6年生の皆さんしっかりお願いします。

さて、今日は学校の1年の始まりです。皆さん一人一人には、目標をもってほしいと思います。新しい学年になって、はりきっている今が目標を立てるチャンスです。「ようし勉強するぞ」と思っている人もいると思います。スポーツで上達したいと思っている人もいることでしょう。どんな目標かは、人それぞれだと思います。その目標を達成するために、がんばりましょう。目標は一気に達成できるものではありません。毎日小さな努力を一つ一つ積み上げることが、大きな成果につながります。目標を達成するために、今何をすればよいのかをしっかりと考えて行動してください。皆さんの1年間の成長を楽しみにしています。

それでは、平成30年度も1年間、目標に向かって安全に元気にすごしましょう。